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Ementa: Requer informações sobre construção de calçada em área pública na Rua Jonas Vieira de Barros, no lado 

do Córrego Bananal. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 616/2015 

 

 

Durante a realização da reunião da Câmara Itinerante no dia 19 deste mês, no bairro Jardim São Paulo, 

fomos procurados por diversos moradores que solicitaram a construção de calçada em área pública, na Rua Jonas 

Vieira de Barros. 

Segundo os reclamantes com a falta do passeio público obriga os pedestres a caminharem pela via 

colocando em risco de vida. Também queremos ressaltar que a solicitação é do lado do Córrego Bananal 

prejudicando o trajeto dos munícipes.  

Ante o exposto, REQUEREMOS a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, para que, através do setor 

competente, preste as seguintes informações. 

1 – Há possibilidade da Administração construir o passeio público no local mencionado? 

2 – Caso afirmativo, informar previsão da obra. 

3 – Caso negativo, Justificar.  

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 20 de agosto de 2015. 
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